

NOTA DE PRENSA

En un acto que se celebrará el sábado, en Zaragoza

Feijóo preside la entrega de carnés a nuevos afiliados después del Congreso de Sevilla

- Coincidiendo con el primer aniversario de su elección, Feijóo celebrará el sábado un acto de entrega de carnés a nuevos militantes en Zaragoza con Azcón y Chueca
- En estos 12 meses, el PP ha presentado cuatro propuestas que el Gobierno ha rechazado en materia económica, energética, reforma de la Justicia y seguridad exterior y la OTAN
- Feijóo aplicará cuando gobierne su contrato de país formalizado en el Plan de Calidad Institucional, que extenderá a los ejecutivos autonómicos y municipales tras el 28M
- Cerca de 12.000 personas se han afiliado en el último año

29 de marzo de 2023.- El Partido Popular conmemorará este sábado el primer año de Alberto Núñez Feijóo al frente del partido con un acto en Zaragoza, donde el presidente dará la bienvenida a los cerca de 12.000 afiliados que se han registrado en los últimos 12 meses con la entrega de carnets a algunos de los nuevos militantes.

El acto contará con la participación del presidente del PP en Aragón y candidato a la presidencia, Jorge Azcón, y la candidata a la alcaldía, Natalia Chueca. Con este acto, el PP quiere trasladar todo el protagonismo a las bases de la formación y rendir homenaje a la militancia que es el verdadero sustento del partido.

Desde abril de 2022 se han afiliado al Partido Popular 11.600 personas, de las que, por ejemplo, 2.152 corresponden a Andalucía, 1.717 a Castilla y León, 1.618 a Madrid, 898 a la Comunidad Valenciana, 773 a Galicia, 492 a Extremadura, 450 a Cataluña o casi 200 a Aragón, entre otros.

ÚNICA ALTERNATIVA

A lo largo de estos meses, el PP se ha convertido en la única alternativa al



NOTA DE PRENSA

Gobierno en descomposición de Pedro Sánchez presentando iniciativas para sacar al país de la situación actual de caos, que se ha multiplicado en el último año con posturas de enfrentamiento del Ejecutivo en todos los órdenes, ya sea en materia económica, política, social e internacional.

En este sentido, y para paliar esta situación, el PP ha trasladado acuerdos en estos meses a través de cuatro propuestas que el Gobierno ha rechazado en materia económica, energética, de reforma de la justicia, así como de seguridad exterior y la OTAN. De ninguna el PP ha obtenido respuesta y ninguna ha atendido este Ejecutivo, en constantes enfrentamientos y posturas divergentes, para salir del atolladero en el que está dejando a nuestro país.

A pesar de que Sánchez no ha querido llegar a acuerdos, el PP siempre ha demostrado su lealtad con los ciudadanos apoyando al PSOE en asuntos en el que sus aliados de coalición y de investidura le han dado la espalda, como en todo lo referente a la política de defensa, de apoyo a Ucrania o en la toma en consideración de la reforma de la ley del solo sí es sí que los socialistas, por cierto, han vuelto a aplazar dejando en el olvido a las víctimas de las agresiones sexuales, cuyo número de revisión de condenas sigue creciendo alarmantemente día a día.

Durante todo este tiempo, el presidente del PP también ha promovido un Plan de Calidad Institucional, una suerte de contrato con España para regenerar las instituciones españoles--en franco deterioro la mayor parte de ellas por el intervencionismo de las políticas sanchistas—que aplicará en sus primeros cien días de gobierno y que quiere trasladar a las comunidades autónomas y ayuntamientos a partir del 28 de mayo.

RECONDUCIR LA SITUACIÓN

El PP quiere cambiar esta situación anómala y perjudicial para los intereses de los ciudadanos con propuestas en todos los ámbitos que reconduzcan las políticas que necesita nuestro país. Pretende abrir un espacio de ilusión en la ciudadanía, como ya se está trasladando en las encuestas, después del período negro que ha supuesto el sanchismo en la política española.

Para ello, Feijóo ha puesto en funcionamiento una nueva fundación del partido, denominada Reformismo21, con la que pretende generar ideas para liderar la



NOTA DE PRENSA

reconstrucción de España en el ámbito económico, social e institucional con personas que concitan un alto grado de reconocimiento social, sin sectarismos y sin un atisbo de voluntad de subordinación ideológica.